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令和２年度 第１回 東金市地域公共交通会議  議事録 

 

１．日  時  令和 2年 7月 21日（火） 13時 30分～14時 30分 

２．開催場所  東金市役所 5階 501.502会議室 

３．出 席 者  出席 26名、代理出席 2名、欠席 1名、事務局 5名 

 出 席：平野委員※、藤﨑委員※、仲田委員、小川委員、真行寺委員、三須委員、森委員※、 

吉井委員、小見川委員※、座古委員、白石委員※、佐瀬委員、花澤委員※、石田委員、 

水口委員、江畑委員、小林委員※、田中委員※、宮崎委員、戸村委員※、望月委員、 

宇野委員、酒井委員（市民福祉部長）、鈴木委員※（経済環境部長）、 

岡澤委員（都市建設部長）、石渡委員※（教育部長） 

 代 理：渡邉委員※（青木氏）、斯波委員（福浪氏） 

 欠 席：藤井委員 

    ※：新規委員 

 事務局：醍醐企画政策部長、中田地域振興課長、矢野地域振興副課長兼公共交通係長、 

平野主査、石田主事 

４．会議次第 

  １ 開  会 【進行：中田課長】 

  ・会議成立の報告 

   委員の過半数の出席（26名出席）であり、東金市地域公共交通会議設置要綱 

   第 7条第 3項の規定により、会議が成立していることの報告 

  ２ 岡澤会長あいさつ 

  ３ 新任委員及び事務局紹介 ・・・委員名簿 

 ４ 議  事 【議長 岡澤会長】 

  ・議事案件 （1）、（2）、（4）、(5)、(6)平野主査、（3)、(7)石田主事より説明 

   (1)令和元年度 東金市地域公共交通会議 事業報告・決算について【審議】資料 1 

    《監査報告》  

    (2) 令和 2年度 東金市地域公共交通会議 事業計画(案)・予算(案)について【審議】資料 2 

(3) デマンド型乗合タクシーの利用実績について【報告】 資料 3 

 (4) 市内循環バス（福岡路線・豊成路線）利用実績について【報告】資料 4-1、4-2、4-3 

(5) 市内循環バス豊成路線の車両更新について【審議】資料 5 

(6) 令和 3年度(R2.10-R3.9)地域内フィーダー系統確保維持事業について【審議】 資料 6 

 (7)「第 3次東金市総合交通計画」策定業務の延期について【審議】資料 7 

５．その他 

６．閉 会 
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◎会長  ○副会長  ◇監査委員 
 【概要及び今後の課題】 

■ 議事 

 
（１）令和元年度 東金市地域公共交通会議 事業報告・決算について（資料 1） 
   承認 
 
（２）令和 2年度 東金市地域公共交通会議 事業計画(案)・予算(案)について（資料 2） 
   承認 
 
（３）デマンド型乗合タクシーの利用実績（令和元年度）について（資料 3） 
  
    
（４）市内循環バス（福岡路線・豊成路線）利用実績（令和元年度）について（資料 4-1、4-2、4-3） 

    
 
（５）市内循環バス豊成路線の車両更新について（資料 5） 
   承認 
 
（６）令和 3年度（R2.10-R3.9）地域内フィーダー系統確保維持事業について（資料 6） 
   承認 
 
（７）「第 3次東金市総合交通計画」策定業務の延期について（資料 7） 
   承認 
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○ 令和元年度 東金市地域公共交通会議 事業報告・収支決算について【審議】 

資料 1 

（事務局） 

【資料 1について説明、監査報告】 

○ 令和 2年度 東金市地域公共交通会議 事業計画(案)・予算(案)について【審議】 

資料 2 

（事務局） 

【資料 2について説明】 

（委員） 

 昨年度と比較して事務費が 1,000円増額しているが理由をご教示いただきたい。 

（事務局） 

 消費税増税の影響で切手代が上がったためである。 

○ デマンド型乗合タクシーの利用実績（R1 年度）について【報告】 

資料 3 

（事務局） 

【資料 3について説明】 

（委員） 

 当日予約キャンセル件数が多いがこれについてはどのように考えているのか。 

（事務局） 

 当日予約キャンセルについては体調不良等やむを得ない理由でのキャンセルを除き、削

減に向けて取り組んでいきたいと考えている 

○ 市内循環バス（福岡路線・豊成路線）利用実績（R1 年度）について【報告】 

資料 4-1、4-2、4-3 

（事務局） 

【資料 4-1、4-2、4-3について説明】 

○ 市内循環バス豊成路線の車両更新について【審議】 

資料 5 

（事務局） 

【資料 5について説明】 

（委員） 

豊成路線の運行経路は狭隘な道路が多い。改良工事等はできないか。 

（委員） 

運行ルートには様々な道路幅員が存在しており、全てを拡幅することはできない。市の現

状としては歩行者の安全を重要視しており、歩道等の整備を重点的に整備している状況であ

る。ただ、循環バスの運行に極端な支障があると判断した場合は地域振興課と協議により局

部改良や簡易な対策で改善が図れる場合においては随時検討していきたい。 

（事務局） 

地域振興課としても実態を把握し、調整可能かどうか庁内で判断していきたい。 
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○ 令和 3年度（R2年 10月－R3年 9月）地域内フィーダー系統確保維持事業について【審議】 

   資料 6 

（事務局） 

【資料 6について説明】 

○ 「第 3次東金市総合交通計画」策定業務の延期について【審議】 

   資料 7 

（事務局） 

【資料 7について説明】 

【その他】  

 特になし 


